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Le mois dernier, nous avons centré notre attention sur le
fondement de la spiritualité vincentienne, la relation
trinitaire. Nous poursuivons notre réflexion sur un autre
élément de ce que nous avons défini comme le "grand
organisme architectural" de la spiritualité vincentienne :
les piliers (structure verticale de soutien).
Dans l’imaginaire commun, la figure de Saint Vincent de
Paul risque d’être réduite si elle est uniquement liée au
service des pauvres. À cet égard, rappelons les paroles
de H. Brémond, selon lesquelles le mysticisme de Saint
Vincent est l'âme même de son action caritative : « Ce
n’est pas l’amour des hommes qui l’a conduit à la sainteté
; c’est plutôt la sainteté qui l’a rendu authentiquement et
efficacement charitable ; ce ne sont pas les pauvres qui
l’ont conduit à Dieu, mais Dieu qui l’a donné aux pauvres.
Celui qui voit en lui plus le philanthrope que le mystique,
celui qui ne le considère pas avant tout comme un
mystique, imagine un Saint Vincent de Paul qui n’a jamais
existé. »
Il faut aussi penser à la tendance, en parlant de Saint
Vincent, à mettre immédiatement l’accent sur l’imitation
de Jésus évangélisateur des pauvres, en négligeant ou
en occultant l’identification à l’événement de son
humanité ; c’est-à-dire l’importance de se revêtir du
Christ, en se conformant ainsi à son humanité, qui dans
l’Incarnation a assumé notre humanité pour l’attirer dans
l’amour trinitaire.
« Il faut être remplis et mus par l’esprit de Jésus-Christ.
Pour bien comprendre cela, il faut savoir que son esprit
est répandu parmi tous les chrétiens qui vivent en
véritables chrétiens. Leurs actions et leurs œuvres sont
imprégnées de l’esprit de Dieu, et c’est grâce à son esprit
qu’il a suscité la Compagnie, et vous le voyez bien. Et
c’est selon cet esprit qu’elle doit se comporter. En fait,
elle a toujours aimé les principes chrétiens et a désiré se
revêtir de l’esprit de l’Évangile pour vivre et agir comme
Notre Seigneur, afin que son esprit brille dans toute la
Compagnie et en chaque missionnaire, dans toutes ses
œuvres en général et dans chacune en particulier».
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Se revêtir du Christ
Être remplis de l’esprit de Jésus-Christ signifie
maintenir une relation d’intimité avec Jésus, qui
s’obtient par la prière et transformer toutes les
circonstances concrètes de la vie en occasions
d’adhérer avec Lui à la volonté du Père. Cette
adhésion à la volonté de Dieu naît d’une disponibilité
pratique à la prière, à l’écoute des signes des temps, à
l’obéissance aux supérieurs, à l’obéissance aux frères,
remettant ainsi sa propre volonté selon l’expérience
humaine du Fils de Dieu.
La conformité au Christ, l’adhésion à sa volonté et à
son humanité deviennent les principes dynamiques de
l’action missionnaire entendue comme revivre la
mission d’évangéliser et de secourir les pauvres,
prolonger ou retraduire dans l’aujourd’hui de l’histoire
la même expérience de charité missionnaire de Jésus
avec ses disciples, qui allaient de village en village,
prêchant la présence du Royaume de Dieu et
guérissant les malades.
Le moyen de la mission est de se vider de soi-même
pour se laisser remplir par Dieu, afin qu’Il puisse, à
travers nous et en nous, se rendre présent à
l’humanité.
Voici donc les piliers : la sainteté, l’identification à
l’humanité de Jésus, se revêtir du Christ, adhérer avec
Lui à la volonté du Père, revivre la mission
d’évangéliser et de secourir les pauvres, se vider de
soi-même. Sur ces piliers, ces structures spirituelles
résistantes, nous appuyons les arcs : les cinq vertus.

P. Salvatore Farì, CM



Visite virtuelle de Châtillon

Chers confrères : le bus est arrivé à Châtillon.
Cette fois, nous avons voyagé vers le sud de Paris,
près de Lyon. Saint Vincent quitta la demeure des
Gondi car il comprit que son projet n'était pas là. Il
dut partir en cachette, car il ne put obtenir
l'autorisation de ses seigneurs. Vincent de Paul, un
ecclésiastique de 36 ans, devait tracer sa propre
voie. Suivre cette puissante voix de Dieu qui lui
murmurait une autre mission, encore pas très
claire. Il prit ses fonctions comme curé de Châtillon
le 1er août 1617. Il est enregistré comme « prêtre et
bachelier en théologie, du diocèse de Dax ».
L’église paroissiale s'appelait « Saint André ».
Lorsque Monsieur Vincent arriva, il y avait cinq
vicaires. Un grand nombre pour une paroisse de
2000 personnes. Peut-être parce qu'aucun d'eux
ne le convainquait vraiment, le 16 août, il accueillit
Louis Giraud comme son coadjuteur. C'était un
homme bon et capable, même Docteur en
Théologie.

Dans cette paroisse, il obtint plusieurs réussites :
renforcer la vie sacerdotale de ses vicaires, offrir
une éducation religieuse au peuple, administrer
dignement les sacrements et, en général, instaurer
une bonne atmosphère paroissiale. Ce qu'il a
accompli en seulement 6 mois est impressionnant !
Pour être justes, nous devons aussi dire que la
plupart des gens de cette paroisse étaient bons. Ils
avaient une foi enracinée et Saint Vincent a
beaucoup appris d'eux.

C’est ici que la première Confrérie de la Charité a
été fondée (aujourd'hui connue sous le nom
d’Association Internationale de la Charité - AIC).
C'est la première de ses grandes fondations. Elle
commença en réponse à un besoin urgent : la
maladie des pauvres. La date probable du sermon
dominical où il exhorta les fidèles à aider une
famille malade dans le village voisin de Maladières
est le 20 août 1617. Lui-même alla l'après-midi leur
rendre visite en leur apportant des provisions. Une
preuve de la bonté de ses paroissiens et de
l'efficacité de sa prédication est que de
nombreuses personnes se mobilisèrent pour aider
cette famille. Ils apportèrent tant de nourriture
qu'elle risquait de se gâter. Suite à cette
expérience, et souhaitant que le bien soit fait
correctement, le 23 août, il fonda la Confrérie de la
Charité. Elle était initialement composée de 12
femmes, nobles et bourgeoises. Bien qu'il ait déjà
fondé la Confrérie, il chercha une date "officielle"
pour l'instituer formellement. Il choisit le 8
décembre, pour bénéficier de la protection de
Marie. Ensuite, à l'appel des Gondi, Vincent de Paul
quitta la paroisse le 3 décembre. En comprenant
l’homme Vincent, nous savons qu'il lui fut vraiment
difficile de quitter cette paroisse où il avait été très
heureux dans son service pastoral.

Il ne fait aucun doute que ce lieu est inoubliable
pour nous, car c'est dans ce village qu'il découvrit
plus intensément l'appel de Dieu à le servir à
travers les pauvres. Par conséquent, visiter
Châtillon implique d'analyser nos méthodes pour
inverser la pauvreté. Examiner comment nous
accompagnons les pauvres, si nous les visitons
chez eux, si nous sommes capables de promouvoir
un changement social. Monsieur Vincent nous
invite à offrir au monde des pauvres une aide
sociale, une bonne catéchèse accompagnée d'une
théologie actualisée, une morale libératrice, et à
vivre avec eux une liturgie qui saisisse et valorise la
religion populaire comme préparation évangélique.



QUE VOIR À CHÂTILLON ?

 Plusieurs choses, je n'en citerai que quelques-
unes :

L'église Saint André. L’extérieur est saisissant.
Avec sa façade en briques et sa grande tour,
avec son horloge et sa rosace. L'intérieur est
de style gothique flamboyant. Sur les côtés de
la nef, 14 chapelles s’ouvrent avec de belles
significations catéchétiques. Les vitraux du
chœur commémorent l'établissement de la
première Confrérie de la Charité. Pendant ce
temps, les fenêtres latérales représentent
Saint Vincent aidant les pauvres.

1.

La place Saint Vincent de Paul. Petite, en face
de l’hôpital. Il y a une statue apaisante du
saint. Elle date de 1855. Elle porte plusieurs
inscriptions, lisons-les : « Bonnes gens de
Châtillon : partout où j'irai, vous serez toujours
avec moi devant Dieu ». « Saint Vincent de
Paul, curé de Châtillon en 1617 ».

2.

L'ancien hôpital et la Pharmacie. Aujourd'hui,
c'est un centre culturel. Ce qui est important,
c'est que c'est ici que fut fondée la première
Confrérie de la Charité. Où exactement ? Elle
fut instituée dans la chapelle de l'hôpital. Il y a
un tableau de 1732 représentant le «
bienheureux » Vincent de Paul. Plus d'une fois,
Vincent de Paul aura apporté le viatique à l'un
des malades.

3.

La résidence de Saint Vincent. Il y a deux
maisons. La maison de droite était celle où
vivaient le curé et les prêtres associés. Dans
celle de gauche vivait Jean Beynier, l'hôte de
Vincent. Ces maisons furent achetées par les
Filles de la Charité en 1878. De l'époque de
Vincent, il reste l'escalier et quelques portes.

4.

Eh bien, que cette visite virtuelle à cet endroit
prépare nos cœurs à revivre les 400 ans de la
naissance de la Congrégation de la Mission.
Retournons dans le bus, nous avons terminé notre
visite, nous avons réussi. Où arriverons-nous en
octobre ?

P. Andrés Motto, CM



Le Père Tomaž Mavrič, Supérieur Général de la
Congrégation de la Mission, connu pour son
leadership inspirant, sa simplicité, sa proximité et
son approche innovante, a décidé de visiter notre
Province, composée de trois pays : Porto Rico, la
République Dominicaine et Haïti, du 2 au 14 août
2024. Sa visite s'est déroulée dans un contexte
très particulier, car la Congrégation de la Mission
se prépare à célébrer son 400e anniversaire,
conjointement avec l'Année Sainte proclamée par
le Pape François. Ces deux événements
représentent pour les missionnaires vincentiens
une opportunité de raviver l'espoir, de se revêtir
de l'esprit du Christ et de redécouvrir la dimension
contemplative de notre spiritualité vincentienne.
Pendant son séjour, le P. Tomaž a saisi l'occasion
de mieux connaître les missionnaires, les œuvres
et les différentes branches de la Famille
Vincentienne. En effet, nous ne pouvons pas nier
que la présence du P. Tomaž a suscité un mélange
d'émotion, d'espoir et de nervosité parmi les
différents membres de la Famille Vincentienne.
Cependant, sa visite, que nous présentons ci-
dessous, a été marquée par de nombreuses
rencontres, activités et célébrations.
Au cours de sa visite, le P. Tomaž a visité la
majorité de nos œuvres vincentiennes, qui
témoignent non seulement de l'engagement de
Saint Vincent de Paul en faveur de la charité et de
la justice sociale, mais continuent également
d'inspirer et de guider de nombreuses personnes
dans leur service à l'humanité. Il a également
interagi avec tous les missionnaires de la Province.
Son objectif principal était de comprendre les
défis auxquels nous sommes confrontés et d’offrir
son soutien et ses conseils. À cet égard, il a invité
les missionnaires à revenir aux racines pour
revitaliser notre charisme, c’est-à-dire « renouveler
et adapter les principes et les valeurs de Saint
Vincent de Paul aux défis et besoins actuels ». De
plus, le P. Tomaž a souligné la nécessité de
préserver l’essence du charisme vincentien, qui se
concentre sur la charité et la mission, et d'avoir le
courage d’être audacieux et créatif pour répondre
aux signes des temps.

La valeur de la visite du Père Tomaž Mavrič,
C.M. à la Province de Porto Rico

Il a également mis en avant l’importance de la
formation vincentienne dans la vie des
missionnaires. Il a rappelé aussi les livres qui doivent
accompagner la vie d’un missionnaire, à savoir : la
Bible, le Bréviaire, les Règles Communes et les
Constitutions. Il a exhorté les missionnaires à prêter
une attention particulière à la culture de la vocation,
à la promotion des vocations, à la vocation des
frères, à la formation des formateurs, aux missions
ad-gentes, à la formation du clergé, aux missions
populaires, à la formation des laïcs, à la révision des
œuvres en priorisant notre charisme, ainsi qu’au
développement d’un bureau de communication.
En outre, il a partagé sa vision de l’avenir de la
Congrégation avec les Filles de la Charité et les
autres branches de la Famille Vincentienne,
motivant chacun par son enthousiasme et son
engagement. Il a particulièrement insisté sur le
caractère spécifique de la préparation spirituelle et
des activités à mener pour la célébration des 400
ans du charisme vincentien en 2025. En tant que
grand connaisseur des différentes branches de la
Famille Vincentienne, le P. Tomaž a exprimé sa joie
pour le travail accompli dans la Province de Porto
Rico. Cependant, il a exprimé son inquiétude
concernant la Jeunesse Mariale et MISEVI. En guise
de recommandation, il a souligné la nécessité de
raviver la Jeunesse Mariale Vincentienne et MISEVI.
Le charisme vincentien est au service de la
personne dans son intégralité. Pour cette raison, il a
incité toutes les branches de la Famille
Vincentienne à continuer de donner vie au charisme
vincentien.



Profitant de l’atmosphère de fraternité entre les
branches de la Famille Vincentienne, le P. Tomaž a
informé au sujet d’autres mouvements de la Famille
Vincentienne qui émergent. Ce sont des mouvements
qui ne sont pas encore approuvés, mais qui vivent
selon le charisme vincentien. C’est pourquoi le P.
Tomaž a demandé aux autres branches de la Famille
Vincentienne de les accueillir, en leur offrant des
centres de formation vincentienne. Il a également parlé
du « Projet des 13 maisons », une initiative inspirée de
Saint Vincent de Paul et soutenue par le Pape
François. Ce projet vise à fournir des logements sûrs et
un soutien aux personnes sans-abri dans le monde
entier. En tant que projet vincentien, le P. Tomaž a
vivement exhorté toutes les branches de la Famille
Vincentienne à l’adopter. C’est un projet qui nous offre
la possibilité de travailler ensemble en famille. En
réalité, avoir un projet commun peut renforcer encore
plus notre collaboration.

La visite du P. Tomaž s'est conclue par plusieurs séances
de questions-réponses, où les membres des différentes
branches de la Famille Vincentienne ont eu l'occasion
d'exprimer leurs préoccupations et de recevoir des
conseils directs. Nous avons également eu plusieurs
célébrations eucharistiques, ainsi que des activités
culturelles et sociales. Cette visite a non seulement
renforcé le moral des membres de la Famille
Vincentienne, mais elle a aussi fourni de nouvelles
perspectives et des stratégies pour revitaliser avec plus
de détermination notre charisme vincentien. La
présence du P. Tomaž parmi nous nous a inspirés à
continuer à offrir le meilleur de notre charisme. Elle a
également renforcé les valeurs qui caractérisent un
vincentien. En résumé, la visite du P. Tomaž a laissé une
empreinte durable dans la culture vincentienne, en
promouvant un environnement plus cohérent, innovant
et aligné aux valeurs du charisme vincentien et du
Royaume. Merci, P. Tomaž, pour votre visite.

P. Jean Rolex, CM. 



SYMPOSIUM SUR LA CULTURE VOCALE
VINCENTIENNE

Belo Horizonte - MG (Brésil) 16-18 août 2024

La Province Brésilienne de la Congrégation de la Mission
(PBCM, Rio de Janeiro) organise une série d'activités en
préparation de la célébration du jubilé des 400 ans de la
fondation juridique de la Congrégation de la Mission.
Parmi elles, le Symposium sur la Culture Vocationnelle
Vincentienne s’est tenu à l'Institut Saint Vincent de Paul
(TREVO) du 16 au 18 août 2024, avec pour thème: «
L'Église comme symphonie vocationnelle » et pour devise
: « Priez donc le maître de la moisson » (Mt 9,38). Le
conférencier principal était le Père Rolando Gutiérrez, CM,
Vice-Visiteur de la Vice-Province du Costa Rica et
responsable général de la Pastorale des Vocations. Ce
symposium a réuni plusieurs branches de la Famille
Vincentienne au Brésil : ordonnés, consacrés et laïcs, qui
contribuent à la Pastorale des Vocations, et ont discuté de
l'importance de réfléchir à une culture vocationnelle
parmi nous.
Trois conférences principales ont eu lieu : a) La culture
vocationnelle vincentienne, présentée par le P. Rolando
Gutiérrez, CM ; b) La réflexion sur le Mois des Vocations
2024 présentée par Sœur Arlene Simões, CP, conseillère
de la CRB Nationale ; et c) Le thème du jubilé des 400 ans
de la CM : « Se revêtir de l’Esprit de Jésus-Christ »,
présenté par le P. Cleber Teodósio, CM, coordinateur des
commissions provinciale et nationale pour le jubilé des
400 ans de la CM.

En plus des moments de célébration et de prière :
messes, chapelets et lectio divina, coordonnés par les
branches présentes, la Sœur Ana Rocha, HdC, a dirigé
un travail de groupe qui nous a aidés à réfléchir sur
notre cheminement vocationnel à partir de deux
questions : 1) Comment développez-vous la culture
vocationnelle dans votre branche ? 2) Soulignez les
joies et les défis dans l'accompagnement vocationnel,
où tous les participants ont pu partager leurs
expériences et présenter les résultats du travail de
groupe en plénière.
Le symposium a été très animé et fréquenté et s’est
terminé par une célébration eucharistique présidée par
le Visiteur Provincial, le P. Vandeir Barbosa, CM, où
étaient représentés jusqu'à trois membres des
branches suivantes : Frères de Notre-Dame de
Lourdes, Société de Saint Vincent de Paul, Jeunesse
Mariale Vincentienne, Filles de la Charité (Provinces de
Rio de Janeiro, Belo Horizonte et Curitiba),
Congrégation de la Mission, AEALAC, Sœurs de
Gysegem, Maison de Ranquines et Missionnaires
Séculiers Vincentiens. Tous sont repartis avec
l’engagement que les discussions ne restent pas
seulement sur papier mais trouvent un écho dans leurs
communautés, œuvres et engagements.
Nous tenons à remercier tous ceux qui ont répondu à
notre invitation et participé à notre symposium, l'Institut
Saint Vincent de Paul qui nous a accueillis, la
Commission Provinciale de la Pastorale des Vocations,
le Visiteur et son Conseil, tous les confrères du PBCM
présents, et le Père Mavrič qui a rendu possible la
présence du P. Rolando parmi nous. Que Dieu vous
rende heureux, fidèles et féconds dans votre vocation
de service et d’évangélisation des plus pauvres.



Du 26 au 31 août 2024, l’Assemblée Provinciale des
Missionnaires Vincentiens d’Italie s’est tenue à Rome, à
la Casa Maria Immacolata.
C’est notre Supérieur Général, le P. Tomaz Mavrič, qui a
présidé la célébration eucharistique d’ouverture de
notre Assemblée. Dans son homélie, le P. Tomaz a invité
les confrères à se laisser guider par le Christ, qui nous
appelle à l’authenticité de la foi, à suivre le Christ dans
l’esprit de Vincent de Paul.
Le salésien Don Carlo Maria Zanotti, professeur à
l’Université Salésienne de Rome, ainsi que le père Giulio
Albanese, combonien, du Comité pour les Interventions
Caritatives en Faveur du Tiers Monde de la CEI, étaient
également présents.

Voici quelques « notes » pour notre cheminement.

1- Pour atteindre une formation intégrale,
communautaire et missionnaire dans le cadre de la
consécration, il ne suffit plus d’avoir une clarté sur les
lignes directrices d’un projet éducatif, il est nécessaire
de travailler à activer une action pédagogique qui rende
ces lignes possibles. Une telle action a son point central
dans la capacité de relation. L’éducation, et
l’auto-éducation, passe par l’expérience de savoir se
relier aux autres et de se sentir sujet d’une relation
positive de la part des autres, afin de cultiver au sein des
communautés une culture de la rencontre fraternelle.
Malheureusement, dans les communautés de vie
consacrée, il y a souvent le risque de l’indifférence
relationnelle : les autres, dans leur diversité, ne sont pas
perçus comme faisant partie d’une unité à laquelle on se
sent appartenir, tandis qu’une relation formatrice se
crée grâce à une rencontre « face à face ». C’est
pourquoi il est nécessaire d’exercer le regard vers l’autre
et de se tenir proche de lui, en reconnaissant en lui un
potentiel originel. Les personnes sont une possibilité,
non un problème : en chacune d’elles, il y a une valeur
prometteuse. Chaque personne a sa propre complexité,
mais chacune a besoin d’être reconnue dans son unicité
et sa précieuse valeur, harmonisées au sein d’une
communauté. Les difficultés communautaires
proviennent du fait que, tandis que chaque personne a
besoin de rencontrer des visages et de se reconnaître
en eux, dans les communautés on est souvent victime
de l’organisation.

2- Une communauté missionnaire doit être consciente
du contexte dans lequel elle est appelée à vivre. Nous
sommes à la fracture d’une époque où toute l’expérience
humaine est en train de changer : notre humanité vit sur
une faille entre un passé qui n’existe plus et un futur qui
n’est pas encore là. Au centre, il y a une société
complexe et compliquée, difficile à déchiffrer.
Aujourd’hui, tout va vite. Les scénarios de la vie
changent rapidement. Une année d’aujourd’hui équivaut,
à peu près, à 24 années d’autrefois : « tout change pour
que rien ne change ». Il faut procéder par essais ; et il
peut survenir des changements partiels.
3- C’est pourquoi la dimension missionnaire doit être «
légère » et aller « à l’essentiel ». Comme le dit le pape
François, l’annonce de l’Évangile doit suivre le principe
selon lequel « le temps est supérieur à l’espace » : c’est
une invitation à une pastorale évangélisatrice attentive à
initier des processus plutôt qu’à posséder des espaces, à
proposer de vastes horizons, à rechercher le bien
possible et à emprunter la longue route (EG 223-225).
Les « projets » se situent dans l’horizon de la domination
de l’espace ; les « processus », dans l’imprévisibilité du
temps. L’espace est mesurable et contrôlable, il est sous
le contrôle de la raison, et donne l’impression de
tranquillité. Le temps, en revanche, renverse rapidement
ses propres certitudes et exige flexibilité et nouvelle
adaptabilité. Donner la primauté au temps dans l’action
missionnaire implique l’intensité avec laquelle la mission
est vécue : une heure vécue sous le signe de l’Esprit
s’écoule légèrement et va en profondeur, tandis que la
même heure vécue par devoir devient lourde et longue.

Les Missionnaires Vincentiens d’Italie réunis en Assemblée

P. Erminio Antonello CM



Master en Vincentianisme

Chers confrères !

 La Grâce et la Paix de Jésus soient toujours avec
nous ! 

                                              
 Comme je l'ai rappelé lors de notre dernière
Assemblée Générale, nous nous trouvons à un
moment de profonde grâce alors que nous nous
préparons à célébrer en 2025 le 400ème
anniversaire de la fondation de la Congrégation de la
Mission et le début de son cinquième siècle de vie.
L'insistance de l'Assemblée sur la revitalisation de
notre identité missionnaire nous invite et nous
exhorte tous à approfondir notre spiritualité et notre
charisme vincentiens.
  Pour y parvenir, l’ un des moyens à notre disposition
demeure sans doute le Master en Etudes
Vincentiennes. Laquelle initiative a déjà donné de
bons résultats au cours des quatre dernières années
et pour lequel nous ouvrons maintenant les
inscriptions pour une nouvelle édition qui se
déroulera simultanément en français, en anglais et en
espagnol. Pour cela, vous  trouverez ci-joint des 

informations détaillées sur le programme. Je vous
invite à encourager et à faciliter la participation de
tous les missionnaires de votre province, région ou
mission à ce programme. Je vous demande
également de transmettre cette information à tous
les membres de la Famille Vincentienne.
 Le Pape François a souligné : L'attention portée à
sa propre histoire est indispensable pour maintenir
vivante l'identité et renforcer l'unité de la famille et
le sens d'appartenance de ses membres. Il ne
s'agit pas de faire de l'archéologie ou de cultiver
une nostalgie inutile, mais de retracer le chemin
des générations passées pour y retrouver
l'étincelle inspiratrice, les idéaux, les projets, les
valeurs qui les ont animées, à partir des fondateurs
et des fondatrices et des premières communautés.
C'est aussi une façon de prendre conscience de la
manière dont le charisme a été vécu à travers les
âges, de la créativité dont il a fait preuve, des
difficultés qu'il a dû affronter et de la manière dont
il les a surmontées.

 Permettez-moi de conclure cette lettre avec les
mêmes mots que ceux avec lesquels j'ai conclu
mon rapport à l'Assemblée Générale de 2022 : " Au
cours des six prochaines années, j'espère
ardemment que toutes ces initiatives nous
aideront personnellement à revitaliser notre
identité et à aider les autres à s'enflammer et à
aimer la spiritualité et le charisme vincentiens, de
sorte que nous puissions tous devenir des "
Mystiques de la Charité " au 21ème siècle et au-
delà ".

 Que Notre Dame de la Médaille Miraculeuse, Saint
Vincent de Paul et tous les autres Saints et
Bienheureux de la Petite Compagnie intercèdent
pour nous.

Ton frère en Saint Vincent

P. Tomaž Mavrič, C.M.



La rédaction de NUNTIA vous souhaite
une bonne fête de la Saint-Vincent-de-Paul



NOMINATIONES

ORDINATIONES

NECROLOGIUM

Du secrétariat général



Suivez-nous sur nos Réseaux Sociaux

@ C O N G R E G A T I O M I S S I O N I S

@ S U P E R I O R G E N E R A L C M

@ C O N G R E G A T I O M I S S I O N I S

@ C M I S S I O N I S

@ C O N G R E G A T I O M I S S I O N I S

C O N G R E G A T I O  M I S S I O N I S

N U N T I A @ C M G L O B A L . O R G

W W W . C O N G R E A G T I O M I S S I O N I S . O R G

@ J U B I L E U M 4 0 0 C M

https://www.instagram.com/congregatiomissionis/
https://www.facebook.com/SuperiorGeneralCM
https://www.instagram.com/congregatiomissionis/
https://www.facebook.com/SuperiorGeneralCM
https://www.facebook.com/CongregaciondelaMision/
https://twitter.com/CMissionis
https://t.me/CongregatioMissionis
https://www.youtube.com/channel/UCOteJsDxlIgaFG4OZPcBe1g
http://www.cmglaobal.org/
https://www.https/www.facebook.com/jubileum400CM/

